

CORONAVIRUS Alerta mundial

Alejandro Díaz de León
Gobernador del Banco de México

“Banxico, listo para medidas urgentes”

- Se podrán revisar tasas sin la junta para favorecer la economía
- Analizan poner en circulación nuevos billetes, dice gobernador

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

Con los mercados financieros contagiados por la alta volatilidad que genera la pandemia del coronavirus, actuar fuera de calendario en favor de la economía nacional no se descarta y es una opción que está sobre la mesa, dice el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, comenta que la decisión de política monetaria puede tomarse sin la presencia de alguno de los cinco miembros del órgano colegiado, porque cuentan con mecanismos para sesionar de manera remota.

“El plan de continuidad operativa de la Junta de Gobierno implica que se puede sesionar aunque no sea de manera presencial”, enfatiza.

En la entrevista, realizada en el marco de la 83 Convención Bancaria, detalló que en caso de que hubiera un aumento de las medidas de la Secretaría de Salud el banco tiene posibilidades para actuar.

Explicó que una de ellas es poner en circulación billetes nuevos y, si es necesario, resguardar algunas piezas para asegurar que se eliminen en caso de que tuvieran algo.

La próxima reunión del Banxico para anunciar su política monetaria está programada para el 26 de marzo y se conocerá si se reducen las tasas de interés con el fin de favorecer la economía.

Ayer, la Fed de Estados Unidos bajó sus tasas a su menor nivel en 38 años, al dejarlas en un rango que oscila entre 0% y 0.25%, en lugar del anterior, que iba de 1% a 1.25%.



“El plan de continuidad operativa de la Junta de Gobierno implica que se puede sesionar aunque no sea de manera presencial”

CARTERA A25

CAPITALINOS SE PROTEGEN



CDMX.— En la Ciudad de México la gente ha intensificado la utilización de mascarillas para tratar de evitar el contagio del coronavirus. **NACIÓN A6**



FRASE DEL DÍA

“Tengo mucha fe (...) no nos van a hacer nada las pandemias, nada de eso, porque cuando no hay corrupción el presupuesto rinde, alcanza”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

Aumentan a 53 los contagios en México

● Empresario José Kuri, “en estado crítico” por Covid-19: Ssa

TERESA MORENO Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Salud informó que en las últimas 24 horas au-

mentaron de 41 a 53 las personas contagiadas con coronavirus en México, de las cuales dos se encuentran graves, además de que hay 176 casos sospechosos.

La única entidad donde no hay casos registrados es Campeche.

La dependencia dijo que hasta las 23:00 horas de ayer un paciente de 71 años se mantenía en estado crítico. Extraoficialmente se confirmó que era el empresario José Kuri Harfush, quien fue diag-

nosticado con Covid-19 tras volver de un viaje a Vail, Colorado.

A su vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró: “Tengo mucha fe de que vamos a sacar adelante a nuestro querido México, no nos van a hacer nada los infortunios, las pandemias, nada de eso. Vamos a sacar adelante a nuestro país, porque cuando no hay corrupción el presupuesto rinde, alcanza”.

NACIÓN A6

EN EL MUNDO, 6 MIL 475 MUERTOS; EUROPA TOMA MEDIDAS EXTREMAS

MUNDO A14

ADELANTAN JALISCO, GUANAJUATO Y YUCATÁN SUSPENSIÓN DE CLASES

NACIÓN A7

ESTADOUNIDENSES CRUZAN LA FRONTERA PARA ABASTECERSE

NACIÓN A6

Y en CDMX, cerco sanitario por sarampión

SALVADOR CORONA
—metropoli@eluniversal.com.mx

Autoridades sanitarias de la Ciudad de México anunciaron el establecimiento de un cerco sanitario para controlar el brote de 16 casos de sarampión que se ha registrado, de los cuales nueve corresponden a adultos y el resto son menores de edad.

Según la Secretaría de Salud, los casos están en la alcaldía Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón, Xochimilco y Coyoacán. El primero se confirmó el 22 de febrero en Álvaro Obregón.

Las medidas contemplan la implementación de cercos en un radio de 25 manzanas a la redonda de donde fue localizado el paciente con la enfermedad.

Ayer, la titular del área, Oliva Pérez Arellano, explicó que se detectó que la mayoría de los pacientes no tenían el esquema de vacunaciones completo e incluso que no había antecedentes de éstas, en concreto en los niños.

El brote de sarampión en la capital del país comenzó en el Reclusorio Norte, donde se informó que se aplicaron 8 mil vacunas, tanto a los internos como al personal que ahí labora, y, en algunos casos, incluso a familiares de los reclusos.

METRÓPOLI A18

Litio: la “bendición” que no llega

● En Sonora, desde hace 10 años esperan la prometida prosperidad de las minas

AMALIA ESCOBAR
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Bacadéhuachi, Son.— Los habitantes de este municipio esperan desde hace 10 años la prosperidad que les han prometido que llegará de la Sierra Madre Occidental, donde existe una reserva de litio considerada entre las más grandes del mundo. Según las autoridades, la mina generará mil 200 empleos en una primera etapa.

ESTADOS A24



Aquí está una de las mayores reservas de litio del mundo.

● Requiere explotación sustentable: científicos. A27

ESPECTÁCULOS



CANTAN SIN TEMOR

UNOS 62 MIL ASISTENTES DISFRUTARON SIN MIEDO LA SEGUNDA JORNADA DEL VIVE LATINO. C1



DRAMÁTICO TRIUNFO DEL CRUZ AZUL

José de Jesús Corona ataja un penalti en el último minuto para derrotar al América. La Liga MX, suspendida. B1

OPINIÓN

NACIÓN		
Ricardo Raphael	A2	Héctor Serrano
Salvador García Soto	A5	José Antonio Crespo
León Krauze	A8	Leonardo Curzio
Paola Rojas	A9	Carlos M. Urzúa
Alejandro Hope	A10	Ricardo Monreal
Mauricio Merino	A12	CULTURA
		Guillermo Fadanelli



Carlos Loret

“Desde Palacio Nacional se minimiza el coronavirus, pero una buena parte de la sociedad ha decidido rebasar al gobierno en las medidas para enfrentar la pandemia”. A2

\$21.98

DÓLAR AL MENUDEO